

La creación del patrimonio familiar será realizado por la adecuación del cultivador a la tierra sin incorporaciones de siervo".--El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

Se ocupa en el sector de Calamocha una importante posición

Ataques enemigos rechazados

Salamanca, 28 (12 n.)--Boletín de Información con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 28 de Marzo de 1937: EJERCITO DEL NORTE.--Quinta División.--Se ha ocupado en el sector de Calamocha una importante posición.



Jim Mollison, el aviador inglés, dispuesto para efectuar el vuelo record a América del Sur, y que más tarde llevará a aquel continente el reportaje del "film" de la coronación de Jorge VI en Londres

EL BOLETIN DEL SABADO

Salamanca, 27 (12 n.)--Boletín de Información con noticias llegadas a este Cuartel general hasta las veinte horas del día 27 de Marzo de 1937: EJERCITO DEL NORTE.--Quinta y sexta Divisiones.--Cañoneos y tiroteos sin importancia, habiéndose pasado a nuestras filas doce milicianos, de ellos seis con armamento.

EN TORNO A LA CRISIS DE LA GENERALIDAD

Compayns que aquélla puede acarrear la del Gobierno de Valencia

Permitirá intromisiones del Gobierno de Valencia en los asuntos de Cataluña. Gestiones para constituir el nuevo Gobierno catalán

Barcelona, 28.--Hablando Compayns acerca de la crisis en el Gobierno de la Generalidad, ha dicho ésta puede acarrear la del de Valencia y que el Gobierno que pueda salir al de Largo Caballero con más amigos que los que tiene actualmente en el campo internacional.

Por lo que concierne a Cataluña, manifestó que hay que lamentar la falta de colaboración de algunas organizaciones políticas. El nuevo Gobierno requiere dicha colaboración para resolver satisfactoriamente los problemas planteados.

Se preve que el nuevo Gobierno estará integrado, como el anterior, por anarquistas, comunistas, socialistas e Izquierda catalana. La crisis se debe a la imposibilidad de poner fin a las luchas internas, a la inactividad en los frentes y al fracaso del sistema de reparto de víveres.

La mano de Santa Teresa de Jesús

Entrega de la inapreciable reliquia al tesoro de la Catedral

Avila, 29.--Para mañana está anunciada una solemne fiesta religiosa con motivo de la entrega de la mano de Santa Teresa de Jesús al tesoro de la Catedral, que fué entregada al Ejército para que de ella se hiciese el uso que pareciera mejor. Las autoridades militares han decidido devolver a la Catedral la valiosísima reliquia. Sólo harían uso de la misma en un caso extremo, que no es de temer se presente.

Entrega de divisas extranjeras al Gobierno del generalísimo Franco

La Familia Real y otras distinguidas personas residentes en Francia han atendido el requerimiento de París. 28 (De la Agencia Havas).--En cumplimiento de las descripciones del reciente Decreto publicado por el Gobierno del generalísimo Franco, en el que se interesa la entrega de las divisas extranjeras que tengan en su poder los españoles, tanto residentes en la España nacional como en el extranjero, destacados miembros de la colonia española en París, y en especial la Familia Real, han puesto a disposición del Gobierno del generalísimo cuanto poseen de moneda extranjera.

Un dirigente comunista habla de la desorganización de las milicias rojas

Meses y meses sin ser relevados Carecemos de reservas para actuar en un momento determinado

Frente de Madrid, 28.--Hoy, como en domingos anteriores, ha tenido lugar en Madrid un mitin en el que han intervenido varios oradores comunistas.

Uno de ellos puso al descubierto de modo crudo y detallado el desorden que existe respecto a organización de las milicias rojas. Aseguró que la mayoría de los milicianos llevan meses y meses sin relevo.

Todo esto--añadió--demuestra una grave falta de organización de la guerra. No tenemos reservas dispuestas para actuar en un momento determinado ni hay apenas municiones de boca y guerra.

SANTUARIO DE LA CABEZA

Ocho meses resistiendo el sitio puesto por Moscú

Desde hace ocho meses, un puñado de hermanos nuestros está sitiado en el Santuario de la Virgen de la Cabeza, en el que resisten heroicamente los ataques que contra la improvisada fortaleza desencadenan las hordas rojas.

Ni los intensos bombardeos de la artillería, ni las frecuentes incursiones aéreas realizadas por la aviación, han logrado doblegar la admirable resistencia de ese grupo de españoles dispuestos a luchar hasta el supremo sacrificio antes que rendirse a los que les sitian en nombre de un trozo de España esclavizada por Moscú.

Los héroes del Santuario de la Virgen de la Cabeza son dignos hermanos de los que durante meses resistieron en el Alcázar de Toledo, de los que han sabido liberar y defender Oviedo y de aquellos otros que en el Estrecho de Quinto supieron contener las avalanchas que procedían de Cataluña para invadir Aragón.

Todos los españoles dignos admiramos vuestra épica gesta, que quedará grabada en la Historia como uno de los hechos más gloriosos de la presente guerra y de todos los tiempos.

La España que ha dado hijos como vosotros, defensores del Santuario de la Virgen de la Cabeza, sabrá vencer todos los obstáculos que opongan los tiranos moscovitas, para llegar a la liberación total del territorio patrio.

Lea usted EL ADELANTADO

La Prensa norteamericana comenta favorablemente para Franco la situación militar

EL DE AYER FUE DIA DE CALMA EN TODOS LOS FRENTE

LOS INTENTOS ROJOS EN EL SECTOR DE POZOBLANCO

Nueva York, 28.--En sus comentarios acerca de los acontecimientos de España, la Prensa coincide en considerar inevitable la victoria del generalísimo Franco.

Muchos diarios ponen de relieve la catastrófica situación de Madrid, y afirman que toda ulterior resistencia será inútil, ya que el generalísimo Franco dispone de un Ejército aguerrido, con medios bélicos formidables y con hombres animados por un maravilloso espíritu patriótico.

En cuanto al cerco de Madrid, se estima que Miaja no podrá evitar que aquél llegue a consumarse.

DIA DE CALMA EN TODOS LOS FRENTE

Salamanca, 28. (De la Agencia Havas).--El día de hoy ha sido de calma en todos los frentes. Los rojos no han dado señales de presencia más que en los sectores de Guadarrama y El Escorial, donde ha habido algún tiroteo.

Nada ha ocurrido en los frentes del Jarama y de Guadalajara.

Lo que manifiestan cuatro milicianos de la Brigada "Lenin" pasados a nuestras filas en el frente de Aragón

ROMA, 28.--Cuatro milicianos de la "Brigada Lenin" se han presentado en las posiciones nacionales del frente de Aragón.

Uno de ellos se encuentra herido, aunque no de gravedad, por los disparos que hicieron otros milicianos al darse cuenta de la deserción de aquéllos. Los cuatro han sido atendidos convenientemente por los soldados nacionales que les han facilitado alimentos y ropas de vestir.

Según estos desertores, la "Brigada Lenin" está integrada casi exclusivamente por elementos del P. O.

La aviación arroja nuevas proclamas dirigidas a los marxistas vascos

«Hoy no venimos a combatirlos, venimos a llamarlos a la nueva España que hemos de construir»

San Sebastián, 28.--La aviación ha arrojado sobre el territorio vizcaíno, aún no liberado, la siguiente proclama:

«A LOS MARXISTAS VASCOS: Por desgracia no existe hoy entre vosotros y nosotros un vínculo de fe religiosa, pero, por la nuestra y porque sois hijos de España, os miramos como hermanos, y aunque os combatimos con dureza, no queremos vuestro mal, sino vuestro bien.»

Lentamente agoniza el marxismo en todo el mundo; cuantos marxistas convencidos han ido a Rusia en estos últimos tiempos, confiesan su profunda decepción. Algunos de los vuestros que allí se refugiaron en 1934, volvieron con la misma convicción de que aquel régimen era abominable. La experiencia rusa, emprendida en las condiciones más favorables, demuestra que el marxismo, como doctrina económica, como obra de justicia y como forma social de convivencia, es imposible. De todo su contenido únicamente hay una cosa respetable:

Un anhelo de justicia y de equidad que sólo podrá ser satisfecho en un Estado corporativo, en el Estado firme y paternal que propugnamos; un anhelo, que es también nuestro, de restituir a la vida un sentido de moderación y de austeridad, el sentido verdaderamente cristiano.

Hoy no venimos a combatirlos. Venimos a llamarlos a la nueva España que hemos de construir. Venimos a recordaros que nuestros caudillos conceden generoso perdón a cuantos hombres de buena fe y limpios de crimen depongan las armas.»

de la lucha. Asimismo, nuestros soldados, en la descubierta que realizaron al anochecer, trajeron, a su regreso, enorme cantidad de material que fué abandonado por los rojos en su fuga y que todavía no ha podido ser clasificado.

Ya son tres los intentos que, en el de ayer, las fuerzas nacionales han hecho fracasar en el sector de Pozoblanco. Los rojos no saben qué hacer para librarse del copo que, indudablemente, les espera. El cañoneo a que les tiene sometidos la artillería nacional es incesante e intentísimo.

Protesta contra el robo de nuestra riqueza artística

Zaragoza, 28.--Durante los días 4 y 5 de Abril se reunirán en esta ciudad los representantes de la Academia de Artes y Letras al objeto de documentarse sobre los estragos causados por los bolcheviques en el patriotismo artístico español y protestar contra los robos de nuestras joyas artísticas.

Condenados por tráfico de armas en favor de los rojos

Lieja, 28.--Han sido condenados por el Tribunal que los ha juzgado, ocho de los acusados de tráfico de armas para los rojos españoles. Uno de ellos es hijo del secretario general de la C. G. T. de Francia.

El hijo del cabezalla rojo ha sido condenado a un mes de cárcel y una importante multa por falsificación de documentos.

TESTIMONIOS BOLCHEVIQUES

Lo que manifiestan cuatro milicianos de la Brigada "Lenin" pasados a nuestras filas en el frente de Aragón

U. M. y permanece en el frente desde hace dos meses.

Coinciden en afirmar que en las filas rojas reinan la mayor indisciplina y el terror. Uno de ellos, llamado Rosendo Alvarell, natural de Barcelona, nacido el año 1917, dice que en la "Brigada Lenin" existe el mayor desorden. A veces llega una cantidad de comida que puede servir para tres Brigadas, y otras veces no llega ni una migaja de pan.

Mientras los desgraciados milicianos son tratados peor que bestias, los jefes se dan vida de sultanes. Se pa-





